



Pièces	2 Pièces
Superficie	26 m²
Référence	83244811
Prix	300 000 €

Paris 17^{Eme}

Appartement à vendre (75017)

Barnes vous propose un appartement deux pièces au rez-de-chaussée d'un immeuble de standing proche de l'arc de triomphe. Entièrement à rénover, ce bien se compose d'une grande pièce principale, d'une cuisine et d'une salle d'eau attenante. Ce bien vous est présenté par l'agence barnes courcelles. 290,000 € honoraires d'agence non inclus - honoraires agence: 3.45%ttc honoraires à la charge de l'acquéreur - montant estimé des dépenses annuelles d'énergie pour un usage standard, établi à partir des prix de l'énergie de l'année 2021 : 440€ ~ 640€ - renan giraud - agent commercial - ei - rsac 953 ...

Barnes is advertising a beautiful apartment on the ground floor of a high-end building close to the arc de triomphe. Fully renovated, this property is composed of a large main room, a kitchen, and an bathroom wash room. This apartment is listed with barnes courcelles. 290,000 € agency fees not included - agency commission: 3.45%vat included agency fees payable by buyer - montant estimé des dépenses annuelles d'énergie pour un usage standard, établi à partir des prix de l'énergie de l'année 2021 : 440€ ~ 640€ - renan giraud - agent commercial - ei - rsac 953 749 249

BARNES PIED-A-TERRE SAINT-HONORE

122 rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr